

# Eike Ahlers übernimmt das Ruder beim TuS Horsten/Etzel

Der Sportverein hielt seine Jahreshauptversammlung ab – Rund 1100 Mitglieder, 36 Sportangebote, 27 Übungsleiter



Der neue Vorstand des TuS Horsten/Etzel: Sandra Stolle, Gaby Harder, Heide Drieling-Dübbel, Udo Vagts, Eike Ahlers und Tim Corswandt.

Bild: Privat

■ Gut 50 Mitglieder sowie Friedeburgs Bürgermeister Helfried Goetz und Kreissportbund-Vize Ralf Nophut besuchten die Jahreshauptversammlung des TuS Horsten/Etzel. Zu Beginn der Versammlung erklärten der Erste Vorsitzende Werner Steinmetzer und Schatzmeister Heinz Blum-

ckelte, wurde mit anerkennenden Worten gewürdigt und zum Ehrenmitglied ernannt.

In seinem letzten Bericht dankte er allen Übungsleitern, Ehrenamtlichen und Sponsoren für ihre Unterstützung. Mit Body-Workout, Drums-Alive, Kickboxen für Kinder, Boxen und Iaido hat der Verein sein Angebot um fünf neue Sportarten erweitert. Außerdem kann seit letztem Jahr Tischtennis in Etzel angeboten werden. Der Reha- und Gesundheitssport erlebt weiterhin einen Boom: Neben fünf Reha-Sport-Gruppen in Horsten und drei in Etzel ist für donnerstags eine weitere Gruppe geplant.

In seiner Abschiedsrede dankte Werner Steinmetzer allen, die ihn im vergangenen Vierteljahrhundert unterstützt haben, allen voran Karl-Heinz Popken, Gudrun Pilari, Antke Albers und Carsten

Nolte. In dieser Zeit hat sich nicht nur die Mitgliederzahl mehr als verdoppelt, es wurden auch eine Reihe neuer Abteilungen eingerichtet. Dafür, dass die Zweifachsporthalle in Horsten trotz der erheblich gekürzten Zuschüsse durch den Landkreis doch noch realisiert werden konnte, lobte Werner Steinmetzer die AK-40 für die vielen erbrachten Eigenleistungen und dankte besonders Hermann Gödjen, Arno Fuchs, Helmut Theessen und Hillrich Reents.

Abschließend gab er an die Nachfolger noch ein paar Ratschläge: „Legt euch ein dickes Fell an und nicht jedes Wort auf die Goldwaage. Lasst insbesondere unsachgemäße Kritik von euch abprallen, seid aber offen für gute Vorschläge und habt Geduld.“

Zur neuen Vorsitzenden wurde die bisherige Stellvertreterin Eike

Ahlers gewählt. Dem neuen Vorstand gehören außerdem Udo Vagts als Zweiter Vorsitzender, Heide Drieling-Dübbel als Dritte Vorsitzende, Sandra Stolle als Schatzmeisterin, Tim Corswandt als Stellvertretender Schatzmeister und Gaby Harder als Schriftführerin an.

Zum erweiterten Vorstand zählen Frauenwartin Elfi Albrecht, Turnwartin Antke Albers, Jugend- und Freizeitwartin Chiara Ahlers sowie der Datenschutzbeauftragte Oliver Ahlers.

Für ihre jahrzehntelange Treue zum Verein wurden geehrt: Helmut Theessen für 30 Jahre – mit besonderen Verdiensten; Rolf Gödjen, Horst-Dieter Meyer, Anita und Arno Fuchs für 50 Jahre sowie Hans Janssen und Johann Höfers-Möhlmann für 60 Jahre Mitgliedschaft.

EIKE AHLER/AF

**EDV Aden**  
0 44 53 - 93 97 04

berg ihren Verzicht auf ihre Wiederwahl. Sie hatten aber rechtzeitig für Nachfolger gesorgt, um das „Vereinschiff“ in ruhigem Fahrwasser halten zu können.

Werner Steinmetzer, der 1995 nach zwei Jahren als Stellvertretender Vorsitzender die Führung übernahm und den Sportverein mit damals rund 500 Mitgliedern zu seiner heutigen Größe entwi-

## Der TuS Horsten/Etzel feierte Kinderkarneval in der Sporthalle Horsten

■ Die „Fünfte Jahreszeit 2019“ des Turn- und Sportvereins Horsten/Etzel – der Kinderkarneval in der Sporthalle – wurde wieder mit tollen Kostümen, bunten und fantasievollen Masken und Musik gefeiert. Die Sporthalle war von vielen fleißigen Helfern in eine mit Girlanden und Luftballons bunt geschmückte „Narrenhochburg“ verwandelt worden, die viel Freiraum zum Toben, Tanzen und Spielen bot. Prinzen und Prinzessinnen, Cowboys, Vampire, Polizisten, Indianer, Tiere, Clowns und viele andere Kostüme zeigten den Ideenreichtum der Kinder und Eltern. Das abwechslungsrei-



In der Sporthalle Horsten gab es Spiel, Spaß und gute Musik.

Bild: Privat

che Programm, durch das Aljoscha Raschke und Michael Drieling mit guter Musik führten, machte diesen Nachmittag zu einem tollen Erlebnis für alle kleinen und großen Gäste. Heide Drieling-Dübbel überraschte die Kinder mit spontanen Mitmachaktionen und Süßigkeiten. Die Sportjugend organisierte eine Getränke-, Kaffee- und Kuchenbar, die von den Gästen gerne und ausgiebig genutzt wurde. Ein herzliches Dankeschön geht an alle fleißigen „Backfeen“. Nach Ansicht der Verantwortlichen hat sich das neue Konzept bewährt und wird deshalb so beibehalten. EA/AF